
Liebe Familien, 

unser Familien-Stütz-Punkt ist ein besonderer Ort. 

Er ist für die Kinder und für die Familien da. 

Es ist egal, wie alt das Kind ist. 

Manchmal haben Eltern Fragen. 

Zum Beispiel zur Kinder-Erziehung. 

Oder zur Partner-Schaft. 

Oder: Wie schaffe ich Beruf und Familie? 

Sie wünschen sich dann eine schnelle Antwort und Unter-Stützung. 

Das kann der Familien-Stütz-Punkt bieten. 

Hier gibt es fach·kundige Personen, die helfen können. 

Es gibt auch Eltern-Kurse und Eltern-Abende. 

Hier werden bestimmte Themen besprochen. 

Die Familien können sich auch mal so treffen. 

Manchmal hilft es schon, miteinander zu reden. 

Die Angebote vom Familien-Stützpunkt sind für alle Familien aus 

Gars am Inn und Reichertsheim. 

 

Haben Sie Interesse?  

Dann rufen Sie an unter: 01 75 92 90 16 5 

Wen? Christiane Mailänder. 

Wann? Donnerstag zwischen 7.30 Uhr und 8.30 Uhr 

In Gars am ersten, zweiten und dritten Donnerstag im Monat. 

In Reichertsheim am letzten Donnerstag im Monat. 

Oder schreiben Sie eine Email an: familienstuetzpunkt@fh-au.de 
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